
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAO PAULO

OFICIO N° 1.063/2025 - PMC/SMG

Cajamar/SP., 23 de junho de 2025.

Referente: Requerimento n° 182/2025

Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 182/2025, de autoria do Nobre Vereador Alexandro 

Dias Martins, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria 

Municipal de Infraestrutura de Obras Publicas, por meio do Memorando SMI OP 

N° 185/2025, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente

KAUAN BERIO SOUSA SANTOS 
Prefeito Municipal

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMAR

’ROTOCOLO
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Excelentissimo Senhor
EDIVILSON LEME MENDES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP
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CAJAMAR
PREFEITURA

INFRACSTRUTURA 1 MOVl^Ol PUBLICOS

Cajamar, 17 de junho de 2025.

MEMO SMIOP N° 185/2025
A
Secretaria Municipal de Governo 
Departamento T6cnico Legislative 
A/C Pamela Cristina de Moraes Cardoso 
Ref.: memorando N° 1774/2025- DTL/SMG 
Assunto: Requerimento 182/2025 
Vereador: Le Martins

Prezado Senhor (a),

Em atengSo ao Requerimento n° 182/2025, de autoria do nobre Vereador Alexandro 
Dias Martins, informamos que:

1. Em rela?§o a instala^ao de grades de protegao na Rua Antdnio Francisco de Souza, 
sera realizado levantamento tecnico com o objetivo de orgar os custos da intervengao e, 
posteriormente, viabilizar a captagao de recursos para sua execugao.

2. Sobre o afundamento na via, nas proximidades do numero 62, informamos que ja 
foi solicitado orgamento a empresa especializada, estamos no aguardo da devolutiva para 
avaliagao das medidas a serem adotadas.

3. Quanto a implantagSo da rede eiatrica na Rua Antbnio Francisco de Souza, 
ressaltamos que a execugao dessa demanda depende, primeiramente, da regularizagao 
fundiaria da area, medida necessaria para garantir a legalidade e viabilidade das intervengOes 
de infraestrutura.

Aproveitamos para externar nossos votos de elevada estima e
distinta consideragSo. 
Atenciosamente,

Eng. Diegolpatista Martins
Diretor do Departamento de Infraestrutura de Obras^ublicas

Ehg^icfcrdoj^ikrs Th^rrtaz
Subsecreterio da SecretarialtItrfiT&rpal de Infraestrutura de Obras Publicas

Rau!
Secreterio Municipal c

pp&s Cardoso
Infraestrutura de Obras Publicas
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Estado de SSo Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 182 / 2025

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente
usuArio
120.XXX.XXX-12

>ROTOCOLO 
1560/2029

DATA /HORA 
06/05/2025 16:14:41Senhores Vereadores e Vereadora,

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e ap6s 
deliberagSo do plen^rio para que o Exmo. Prefeito KauSn Berto Souza Santos, junto 
&s Secretarias competentes da municipalidade, informapoes acerca dos 
encaminhamentos dados as respostas recebidas por meio dos memorandos citados 
abaixo, referentes &s solicitagdes relativas & Rua Antonio Francisco de Souza, na 
Santa Terezinha:

1. Sobre o MEMO SMISP N° 1.172/2024/, em resposta ao Requerimento 145/2024, 
que trata da instalagdo de grades de protegdo na Rua Antonio Francisco de Souza, 
que conforme comunicado oficial, houve problemas na dotagao orgamentaria, e por 
este motive ainda ndo teve o inicio, diante do exposto, como est£ o andamento para 
a execugao da obra, jd existe recurso para a realizagdo?

2. Sobre o MEMO SMISP N° 307/2023, em resposta ao Oficio 12/2023, que trata do 
estudo do solo em toda extensao da Rua Antdnio Francisco de Souza, no Santa 
Terezinha, onde foi feito um muro de gabido, no entanto, a rua estd afundando 
gradativamente, sobretudo na altura do numero 62, qual o prazo para a realizagdo 
da pavimentagdo asfdltica do local?

3. Sobre o MEMO SMISP N° 912/2021, em resposta d Indicagdo 232/2021, que trata 
da implantagdo de rede eldtrica na Rua Antdnio Francisco de Souza, foi informado 
que primeiramente seria necessdria a realizagao da regularizagdo fundidria na drea. 
Qual a previsdo para essa regularizagdo, assim como, posteriormente, da extensao 
da rede eletrica?

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento considerando que as solicitagoes 
mencionadas dizem respeito a antigas demandas dos moradores da referida rua, 
como a grade de protegdo, que se trata de uma questdo de seguranga, e a 
pavimentagdo asfdltica, causando riscos aos pedestres e moradores do local, como 
as tambdm citadas regularizagdo fundidria e rede eldtrica, que podem resultar num 
maior acesso as ofertas de politicas publicas.

Plendrio Ver. Waldomiro dos Santos, 06 de maio de 2.025.

dffdfo Djai Martins 
Martiftd Vereador 

MDB - Movimepto Democrdtico Brasileiro
Gablnete do Vereador L6 Martins
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